

Herbstferien

Nun sind die ersten Ferien des Schuljahres schon wieder vorbei. Doch neben vielen tollen Angeboten bleiben uns 2 Wandertage besonders in Erinnerung.

Am 15.10.2024 besuchten wir den Verein der Feldbahnschauanlage Glossen. Am Bahnhof erwarteten uns Herr Thieme und unser Ansgar aus der 4.Klasse. Beide fuhren uns mit der Feldbahn, ließen uns alte Lokomotiven bestaunen und Probesitzen sowie nebenbei noch viel über die Geschichte des Steinbruchs erfahren. Anschließend kehrten wir bei den „Glossener Landfrauen“ ein, die für uns ein leckeres Mittagessen vorbereitet hatten. Der Ausflug endete mit einem schönen Spaziergang durch unsere Dörfer, den uns Familie Parsiegel/Hummitzsch mit einem Proviantkorb versüßte.

Gleich am nächsten Tag durften wir den Betriebsalltag der „Ausbau Mügeln GmbH“ kennenlernen. Herr Rosenthal und Frau Reppening erklärten uns alle Produktionsmaschinen und die Kinder durften sogar ihr eigenes Miniaturschild für Zuhause herstellen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen, die sich an diesen beiden Tagen für uns Zeit genommen und diese Ausflüge erst dadurch möglich gemacht haben.

Die Kinder und Erzieher des Hortes „Auf der Höhe“ aus Neusornzig



